

令和6年度「第2回 幼児教室」に参加して

～ 受講者の「感想」のまとめ～

<テーマ；「オジョ先生と英語で遊ぼう」>

<講師：蒲郡市ALT（外国語指導助手）オジョ・アビオドゥン・オルフェミ氏>

<日時・場所：8月7日（水）10:00～ 形原公民館 大ホール>

<受講者総数：12組の親子・・・欠席なし アンケート回収12名>

<結果>

1 大変よかった	…	11人	2 よかった	…	1人
2 まあまあよかった	…	0人	4 あまりよくなかった	…	0人

<感想・意見>

- ・英語に親は興味があるけれど（子どもに習わせることに）興味をもつかわからず、どうしようかと思っていたけれど、楽しそうに参加する子を見て、教室に行かすことも考えようかと思いはじめました。英語がわかっているわけではないけれど、本人も楽しかったそうです。
- ・次々といろいろな遊びをさせて頂き、飽きずにできました。緊張していた娘も、最後には自分からボール集めや踊りに参加でき、とても楽しかったです。良い機会をありがとうございました。
- ・歌やダンス、ボール遊びを通して、楽しく英語に触れることができました。先生も優しく、人見知りの娘も楽しそうでした。ありがとうございました。また機会があれば、ぜひ参加したいです。
- ・先生も楽しくて上の子が学校でやったと言っていた。歌などもあって、子どもも楽しそうでした。ありがとうございます。
- ・楽しく英語に触れることができ、大変よかった。子どもたちの笑顔がたくさん見られました。
- ・私はとても楽しく参加しました。子どもは、大人数で慣れるまで時間がかかってしまいました。最後の歌は、もっとやりたいと言っていました。
- ・英語の様々な歌に触れることができ、とてもよかった。先生も常に笑顔でよかった。
- ・1時間という長めの時間だったが、2歳半の子どもも飽きずに楽しめていて、とてもよかった。ありがとうございました。
- ・係りの方や先生にマイクがあればよかったなと思いました。広い教室だったので、声が聞こえづらかったです。
- ・体をつかったり、音楽に合わせてたり、英語がまったくわからない娘も楽しくしていました。
- ・体を動かしながら、とっても楽しめました。